

ASSOCIATION. Un nouveau logo pour Erquy rando



ERQUY. Le nouveau logo pour l'association Erquy Rando, dessiné par la petite fille d'une adhérente. Erquy Rando

ERQUY

Créée en 2006 sous l'impulsion de quelques marcheurs, l'association Erquy rando, pas à pas, un adhérent après l'autre, avance bien. Forte de 178 adhérents, ce club de marche offre un panel de distances variées, selon les goûts et les capacités de chacun. « Que l'on marche sur un rythme cool ou dynamique, sur terrain plat ou vallonné, l'essentiel réside dans la découverte de l'environnement local et du patrimoine, explique la présidente Claudine Hammelrath. Ce qui importe aussi, c'est la volonté de se maintenir en forme, et

surtout de tisser des liens, dans un esprit convivial et chaleureux. »

De 4 à 12 km de rando

Assurément, chacun peut trouver chaussure à son pied, les mercredis et vendredis, sur les divers parcours proposés, allant du 4km santé, 6km, 10km et 12km, tonique. L'association organise aussi des balades à thème ou à la journée, au cours de l'année, incluant des moments festifs de restauration. Elle participe également traditionnellement, au trail mythique Landes & Bruyères, en invitant le public à deux randos le dimanche.

Et le meilleur pour la fin : « Notre nouveau logo a été imaginé par la petite fille d'une marcheuse, Ella Cogneau, 20 ans, qui a remporté le concours, avec son dessin, valorisant l'image d'Erquy », révèle la présidente Claudine, heureuse de ce choix. En récompense, la jeune femme gagne une sortie en mer sur le gréement de la Sainte Jeanne.



Erquy rando compte 178 adhérents. Erquy Rando

■ **Contact, Claudine Hammelrath à erquy.rando@gmail.com**